



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

CNDH: ROSARIO, CARA DURA COMO UNA PIEDRA

Como si algo bueno hubiera hecho por los mexicanos a lo largo de los últimos cinco años que disfrutó su oscura gestión al frente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra publicó esta semana un comunicado dirigido a los trabajadores de la dependencia en el que les anuncia su decisión de registrarse ante el Senado de la República para contender por un segundo período en el cargo. Propuesta en 2019 por el entonces presidente López Obrador como pago al apoyo recibido durante años de campaña por parte de su madre la activista Rosario Piedra usurpa el cargo de manera ilegal disfrutando de un jugoso ingreso superior a los 6 millones pesos hasta enero del presente año sin contar

los aguinaldos de los años 2020, 2021, 2022, 2023, primas vacacionales y envidiables prestaciones como vehículos a su disposición, choferes y asesores, a cambio de haber sido una funcionaria más al servicio de Morena, partido en el que milita, y a las órdenes del ex mandatario tabasqueño que la impuso con calzador desde la cámara alta.

Cuatro años después de fungir como "alcahueta del régimen", como le dijo en alguna ocasión la legisladora de oposición Kenia López Rabadán, con enorme cara dura Piedra Ibarra vino a descubrir que la CDNH ya no satisface las demandas y las necesidades del pueblo mexicano

Cuatro años después de fungir como "alcahueta del régimen", como le dijo en alguna ocasión la legisladora de oposición Kenia López Rabadán, con enorme cara dura Piedra Ibarra vino a descubrir que la CDNH ya no satisface las demandas y las necesidades del pueblo mexicano

Tristemente para los derechos humanos en nuestro país la aún comisionada ha sido un ro-

sario de omisiones e indiferencia para quienes han buscado su apoyo, su lema era no recibir abogad@s porque ella "sólo recibía al pueblo", lo que también es una mentira, y testimonios en ese sentido abundan.

Dentro de la propia Comisión enfrentó el rechazo de sus compañeros por su ausencia en las oficinas y por su evidente desconocimiento de lo que son los derechos humanos.

Desde 2019, la Comisión desapareció para los mexicanos porque quedó en manos de una militante que le debía el cargo a su mentor, el entonces presidente de la República. ¿Volverá México a tropezar con la misma piedra?

-La sentencia de 38 años, 4 meses de cárcel y dos millones de dólares de multa contra Genaro García Luna debió caer como un balde de agua helada al ex Secretario de Seguridad y su equipo, pero también es una seria advertencia a Ismael, El Mayo Zambada, cuyo caso está en manos del mismo juez Brian Cogan, que no es juzgador de tómbola. Sin embargo, esta película apenas comienza. La dureza del juzgador estadounidense ya le quita el sueño a más de un gobernador y otros políticos que en México se han beneficiado con dinero del narcotráfico para financiar sus campañas. Seguramente en Culiacán y en Palenque observan con atención lo que pudieran declarar a partir de ahora el Chapito y el Mayo Zambada ante el tío Sam.

RAPIDITAS:

-Nos comentan que en Hacienda ya preparan la salida de Rogelio Ramírez de la O y la inminente llegada de Luz Elena González, quien tendrá que lidiar con el pago de más de 19 mil millones por la cancelación del aeropuerto de Texcoco, una estratosférica e inédita deuda ex-

terna, la inflación que no baja al menos a 3%, la caída del peso por el efecto Trump y el desastre en Pemex y CFE, entre otros.

-El Tribunal Federal Electoral confirmó el triunfo de Pablo Lemus como próximo gobernador de Jalisco, con lo que Movimiento Ciudadano retiene la entidad y Morena se queda con las ganas de sumar un importantísimo estado a su lista de 24 hasta ahora.

-Sonoro abucheo recibió la gobernadora de Colima, Indira Vizcaíno, al mencionar su nostalgia por el expresidente López Obrador, durante su discurso en el evento de toma de protesta del nuevo alcalde de la capital de ese estado, el panista Riult Rivera Gutiérrez. En el colmo de la abyección, Vizcaíno dijo falsamente que a AMLO "todas las estadísticas y las encuestas" le daban un 80% de aprobación. Como dijo el insigne Divo de Juárez, ¿pero qué necesidad?

-En Oaxaca exigen la aparición con vida de la abogada y activista mixe Sandra Domínguez, quien había denunciado varios chats en los que políticos de la entidad compartían fotos íntimas de mujeres indígenas. Sandra y su pareja fueron vistos por última vez el 4 de octubre y su camioneta fue hallada en el estado de Veracruz.

-La buena: el director del IMSS, Zoé Robledo, anunció la campaña de vacunación contra influenza y covid-19. La mala: se aplicarán vacunas Abdala y Sputnik pero ninguna de las dos están avaladas por la Organización Mundial de la Salud. La peor: de la vacuna Patria ni hablamos porque aún está en proceso de aprobación para su uso en una campaña como la próxima, según aclaró el secretario de Salud David Kershenobich. ¿Qué el gobierno federal no tiene los recursos para comprar en el mercado Internacional reactivos de primer mundo, o los mexicanos somos de cuarta?